

「飲食店の時短でいいのか」 知事会、感染拡大で国に新方針求める

2022年07月28日朝日新聞

全国知事会議が28日、奈良市内で開かれ、新型コロナウイルスの感染急拡大について国に早急な対応を求める緊急建議をまとめた。感染力の強いオミクロン株の変異系統「BA.5」には「現在の基本的対処方針では的確な対応が困難」と指摘し、現場で取るべき対策を国が新たに示すよう求めた。

全国知事会長の平井伸治・鳥取県知事は「コロナ対策で国の背中を押さなければならないという意見で一致した。飲食店への時短協力金という今までと同じような対処でいいのか。感染拡大からの脱却には一日の猶予もない」と述べた。

建議では、まん延防止等重点措置が適用されなくても自治体の感染対策に財政支援する▽教育・保育施設や高齢者施設の感染防止策を知事が実情に応じて効果的に選べるようにする▽保健・医療提供体制の維持・確保への抜本的な支援、などを求めた。

知事らからは、感染症法上の位置づけの見直しを求める意見も相次いだ。北海道の鈴木直道知事は「オミクロン株は大半が軽症。(保健所による)陽性者の全数把握は見直してほしい」。神奈川県黒岩祐治知事は「結核と同等の2類相当にしていることで、保健所は陽性者の入院調整をしなければならない。政府は見直しに否定的だが、せめて5類に至るプロセスをメッセージとして出していきたい」と述べた。

全国知事会と日本医師会の意見交換会もあった。逼迫(ひっぱく)している発熱外来の受診抑制策として、国が都道府県を通じて医療機関などで配る予定の検査キットについて、確実に迅速に行き渡るよう、連携を強めることなどを確認した。(阿久沢悦子)

今日のyoutube紹介下線をクリック

●全国感染者23万人超 過去最多 知事会が政府へ「方針見直しを…」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c12cc32ed85106b906106cb1b357a4294580d6d2>

●臨時休業の不安スーパーに保育園に病院まで過去最多の感染者で身近な場所に影響拡大

<https://news.yahoo.co.jp/articles/62661dea00bc06addf7e81d3ad0a9be2d4ec0f9a>

●沖縄県知事 感染急拡大に危機感 対策の徹底を改めて呼びかけ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0fd6e420f937c121d7b05f6d2de9bd277a13dbf3>

●“第7波”感染の急拡大 自主的対策“セルフ行動制限”も… 旅行会社は…

<https://news.yahoo.co.jp/articles/dd644c4bf88e723038a799c4262a4466b2081a90>

●【解説】日本の感染者“世界最多”に 新たな変異…「BA.2.75」すでに流行も? 新型コロナ

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c1353bb6569567bf990bbca462af39ba46358514>

●7月以降10代以下が“約4割”…小児科医院にかかる感染者急増 子供達の症状の重さや快方に向かう経過は

<https://news.yahoo.co.jp/articles/2228199b8bf02e4768df5c092786ebb8396bb27c>

●「過去にない流行」「夏休み規則正しい生活習慣を」新型コロナ第7波 専門家に聞く

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6afdbbb1328bdae9d4d45bec2b38d1fcf20daae7>

今日のPDF紹介下線をクリック

●[新型コロナ、過剰な水際対策が招いた「日本パッシング」](#)

●[大阪府看護協会の会長が実情を解説…コロナ感染急増で再び「看護師足りない！」](#)

●[新マスクが感染リスクをアップさせている可能性はないのか](#)